

Bawa Excavator, Kerja Bakti Pemkot Robohkan Bangli

Ditulis oleh Redaksi Surabayakita
Selasa, 11 Juli 2017 09:10



Surabayakita.com - Aksi kerja bakti yang dilakukan Pemkot Surabaya pada Selasa (11/7/2017) pagi, menyasar saluran di kelurahan Pogot. Selain membersihkan saluran, kerja bakti yang dipimpin Walikota Surabaya Tri Rismaharini ini juga menebangi pohon di pinggir saluran itu.

Sejak pagi hari peserta kerja bakti yang terdiri dari para PNS di beberapa SKPD ini sudah berkumpul di sekitar lokasi. Tidak seperti biasanya, aksi kali ini juga dilengkapi dengan peralatan berat seperti excavator.

Beberapa petugas turun ke dalam sungai untuk membersihkan sampah yang nampak menumpuk. Sampah sampah itu harus dibersihkan karena bisa menghambat aliran air dan bisa memicu terjadinya banjir bila dibiarkan menggunung.

Menurut Kabag Humas, M. Fikser, aksi kerja bakti ini juga membersihkan bangunan liar alias bangli di bantaran sungai itu. Warga mendirikan bangli bangli itu diantaranya untuk tempat usaha seperti warung makanan.

Namun keberadaannya membuat kesan yang kurang indah dipandang mata. Apalagi kalau pemilik warungnya tidak biasa hidup 'besihan' dengan membuang kotoran ke sungai.

Excavator berwarna kuning yang didrop ke Pogot ini langsung bergerak merobohkan bangli yang ada, setelah sebelumnya pemiliknya diberikan peringatan untuk membongkar sendiri.

Untuk merobohkannya tak perlu waktu lama, karena sebagian besar bangli itu terbuat dari kayu. Brak...brak...beberapa bagian bangli sudah roboh ke tanah setelah dihempas belalai alat berat itu.

Selain itu pohon pohon berukuran besar di pinggir sungai juga tak luput dipangkas atau dirobuhkan. Kenapa ? Karena kalau dibiarkan dinilai bisa mendatangkan masalah lain.

"Pohon yang ditebang itu telah berumur tua, kalau dibiarkan rawan roboh terkena sapuan angin kencang. Selain itu kalau terlalu rindang juga mengakibatkan terpaan sinar matahari pagi tak bisa menembus dedaunan yang lebat. Kurang baik untuk pencahayaan dan kesehatan," kata lulusan STPDN dan mantan camat Sukolilo ini. (SK1)